



保育園からこんにちは てらっこだより

回覧

H28年10月
手良保育園

手良地区の皆さん、こんにちは。日頃より、大変お世話になっております。
手良保育園では、未満児から年長まで現在 63名の園児たちが、元気いっぱい遊んでいます。
(未満児 11名、年少 16名、年中 12名、年長 24名)

9月に運動会を終え、たくましくなった子どもたち。秋の自然の中で、のびのびと遊んでいます。また隣には小学校があり、時々交流させていただいており、とてもいい環境です。

てらっこだよりでは、地域の皆さんに保育園での子どもたちの遊びや行事、地域交流などの様子をお知らせして、保育園の事を知っていただきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

シンボルツリー

伊那市の各保育園には、シンボルツリーがあります。手良保育園は「ザクロの木」です。正面の門扉を入るとすぐ右手に立っていますが、ザクロの花や実がなる様子がすぐそばで見られます。年間を通して木に登ったり、春は花がウインナーのように見えるので、子どもたちは「たこちゃんウインナー」と言って集めては遊びに使ったりしています。夏にはセミの羽化の様子を見ることができたり、セミの抜け殻をたくさん見つけたりできます。秋には赤くなった実を採って、みんなで分け合って食べます。子どもたちにとって、なくてはならない存在になっています。



がるがるっこ

保育園では、「がるがるっこ」を育成しています。「がるがるっこ」とは、おもしろがる、試してみたがる、見たがる、知りたがるというがるがるを楽しむ子どもの事です。

日々の園生活の中で、子どもたちはいろいろな発見をし、いろいろ試しながら、遊んでいます。未満児さんから年長さんまで一緒になって遊ぶことで、上の子たちの様子を小さい子たちが見て、遊びを覚えていくことができます。自然な関わりの中で、小さい子たちへの優しい気持ちも育っていきます。



地域の方との交流

地域の方々に支えられながら心も体も大きく成長している
子どもたちです



ふれあい保育
未就園児が遊びにきてくれます
年6回行っています

よもぎ団子作り
「あいの会」の皆さんに
教えていただいています



交通安全教室
安協の皆さんにご協力
いただいています

脳いきいき教室ふれあい
地域のお年寄りとのふれあい
子どももお年寄りも毎回楽し
みにしています



地域運営委員会との交流
地域運営委員会とは・・・公民館長さん、区長さん、主任児童委員さん、民生児童委員さん、育成会会長さん、あいの会会長さんで構成されています。子どもたちのことを知っていただいたり、保育園にご協力いただいたりして、地域に開かれた保育園にすることを目的としております。